

Applaus für die Künstlerwerkstatt

Dinslaken. Nils Berner bringt es singend auf den Punkt: „20 Jahre Künstlerwerkstatt – einfach mal Applaus“. Den gab es am Sonntag Vormittag auf der Wiese am Voswinkelshof, wo das Vernissageprogramm zur Eröffnung der Jubiläumsausstellung stattfand, die bis zum 14. August im Dachgeschoss des Museums besucht werden kann. Nicht nur Berner, sondern auch der stellv. Bürgermeister Eyüp Yildiz und die beiden Gründerinnen der Künstlerwerkstatt, Gabriele Scholz und Ulla Feldmann, ließen die Geschichte der Atelier- und Kreativ-Kurs-Gemeinschaft Revue passieren. Scholz und Feldmann werden künftig kürzer treten, am Sonntag überreichten sie den Stafelstab an die verbleibenden Künstlerinnen Ruth Bojarra, Claudia Aschendorf, Sabine Krispin und Gilla Lämmerzahl-Engasser weiter. Das Atelier von Ulla Feldmann wird künftig Dieter Schneider beziehen.

Mitmachen erwünscht: Während Yildiz für die Kreativkurse in der Künstlerwerkstatt warb, lud die Vorsitzende des Kulturkreises Dinslaken, Magdalene Schwan-Storost, Kreative aus Dinslaken, Voerde und Umgebung ein, wie die Künstlerinnen der Künstlerwerkstatt Mitglied im Kulturkreis zu werden. *bes*